

特集

旬 今が えひめの地域づくり人

【女性塾・宇和島市】

「人が輝けば まちも輝く」。個性豊かな女性達の思いはひとつ。私達のまちを輝かそう。日本一の生産量を誇る真珠の養殖産地である宇和島の真珠をアピールしたいとメンバー全員が真珠を身につけ、「パールビズ」をアピール。お洒落感とやさしさのある、まちづくりにも熱が入ってきました。市民の皆様からモデルを募り、地元美容室とブティックのコラボレーションで手づくりの「パールファッションショー」を開催。その過程

で何度も会議を開き、企画・運営などにメンバーの得意分野をフルに活用。皆様に喜んでいただけたという達成感がグループの結束を強固なものにしました。Beppin塾では月一回の例会を開催し、常に女性の視点からの発言力、行動力など意見が熱く飛び交い楽しい会に成長しています。いつも宇和島のまちをベッピンにしたいとメンバーの目も輝いています。その活動成果として、季刊情報誌で女性をターゲットにした「まちづくり通信」Vif（ヴィフ）と読み、仏語で「生き活きとした」との意）の創刊、宇和島市出身の大リーガー岩村明憲選手の祝賀イベント、アコヤ貝の真珠層を利用した化粧品「花真珠」の開発、観光まちづくりプロデューサー研修、「お接待塾」などがあります。自分磨きに意欲を燃やし、自分が変わらないとできない、自分が輝



まちづくり通信～Vif～

「この人との出会いを大切にしたい！」私もちまちづくりに参加すれば商店街を活気づけることができる。こうして女性グループの一員として、私のまちづくりがスタートしました。

私は宇和島商店街で婦人服を営んでいます。近年、空店舗が増え、シャッター通り化して、衰退、疲弊していく商店街の姿に不安を感じていた折り、一人の女性と出会いました。

かないとまちを輝かすことができないと日夜、奮闘中です。その中で、色々な人たちとの出会いがあり、それが私達の財産となっています。全ての人を巻き込んで、このまちを再生する希望をもち一歩一歩前進していきます。

人が輝けば まちも輝く

Beppinなまちづくり

萩森 恵子
まちづくりBeppin塾

